

Zweite Mannschaft weiterhin ungeschlagen

Veröffentlicht von: Michael Häringer
Sonntag, den 07. Oktober 2012 um 22:05 Uhr

Gut – Holz Kirchen – Hausen 1 : KSV Hölzlebruck 2 ☐ ☐

4972 : 5164

Nach dem Sieg vom letzten Wochenende fuhr die 2. Mannschaft gut gelaunt zum 10. Spieltag (vorgezogen) nach Hattingen. Joachim Scherer mit 835 Holz und Willi Link mit 836 konnten den Rückstand von 36 Holz nach der Startpaarung nicht verhindern. Das gute Mittelpaar mit Karl Beha (865) und Siegfried Fehrenbach (862) erkämpfte sich Holz um Holz und nahm den Gegnern 94 Zähler ab. Das Schlusspaar ging somit mit 58 Holz Vorsprung auf die Bahn. Kevin Reißer (884) und Michael Häringer (882) zeigten erneut eine starke Leistung und machten somit den Sieg mit 192 Holz perfekt.